

Fêtons la mobilité transfrontalière

Les 11 et 12 septembre, à Seltz et de l'autre côté du Rhin, le week-end, sera dédié à la promotion des rencontres et de la mobilité aux abords du fleuve. Au programme: une fête des bacs, une sortie à vélo et des promenades guidées dans la nature, un spectacle chorégraphique de drones et bien d'autres animations.



SE RETROUVER MALGRÉ LA PANDÉMIE

Chez nos amis allemands, les organisateurs ont prévu une sortie à vélo et des promenades guidées dans la plaine alluviale, un concert et des animations musicales, des visites de musées, un spectacle de drones, des animations pour enfants, ou encore des dégustations de spécialités culinaires. Cette fête des rencontres et de la mobilité a lieu traditionnellement tous les deux ans, depuis 2015 : « Cette année est particulière, mais nous avons tenu à organiser tout de même quelque chose. Nous voulons inciter les gens à sortir, à découvrir l'autre rive du Rhin », explique Marie-Renée Sitter, du PAMINA-Rheinpark / Parc Rhénan. Les curieux souhaitant participer aux visites guidées, qui sont proposées durant ce week-end à titre gratuit, doivent s'inscrire au préalable auprès de Marie-Renée Sitter, au + 49 (0)7222 255 09. ■

M.B.

La fête des bacs se déroulera les 11 et 12 septembre aux abords du Rhin / ©DR.

Depuis près de 25 ans, les responsables de l'association PAMINA Rheinpark / Parc Rhénan mènent des actions pour renforcer à long terme le lien entre les sociétés civiles française et allemande, et pour contribuer au renforcement de la coopération transfrontalière.

Les relations entre les citoyens de part et d'autre du Rhin doivent être en permanence ravivées et développées. C'est pourquoi, avec le soutien de l'Eurodistrict PAMINA, l'association et quelques communes des bords du Rhin proposent un week-end dédié à la promotion des rencontres

et de la mobilité aux bords du fleuve.

Cet événement aura lieu à Seltz côté français et à Plittersdorf, Neuburg et Rheinstetten-Neuburgweiler côté allemand, avec un large éventail d'animations pour enfants et

adultes. À Seltz, les visiteurs découvriront l'exposition de peinture « Sortir... ou pas ? », en présence de l'artiste Marie Danne, au musée Krumacker. Ils profiteront aussi d'une séance de yoga et pourront s'informer auprès des offices de tourisme et autres associations tenant des stands.